

# El Ministerio de Hacienda, de acuerdo con el de Fomento, destinará la suma de doscientos cincuenta mil colones para los trabajos de reparación que urge atender en la Aduana de Puntarenas y que serán ejecutados antes de que lleguen los días de lluvia

## Grave amenaza. El estado de la Aduana de Puntarenas es eminentemente peligroso

Expresa el señor Admor. del Ferrocarril E. al Pacífico

En un amplio oficio suscrito y enviado por el señor Administrador del Ferrocarril Eléctrico al Pacífico don Edgar Salas Bolafios, al señor Ministro de Economía y Hacienda hace observaciones sobre el pésimo estado en que se encuentran los distintos departamentos de este edificio, orgullo de las obras nacionales.

Expresa el señor Salas que en visita de inspección realizada a esa Aduana pudo constatar el mal estado del ascensor principal, así como el de los auxiliares existentes en dicha Aduana; hace mención del estado amenazante de algunos otros compartimientos de ese edificio y recomienda interesar se porque el Ministerio de Obras Públicas proceda a la mayor brevedad posible, a la reparación de la referida Aduana, sus ascensores y otras maquinarias de trabajo que deben ser muy cuidadas y vigiladas para su conservación, en previ-

sión de cualesquier catástrofe que podría ocurrir por el estado en que se hallan algunos servicios y compartimientos de esa construcción que ha costado tantos dólares al país.

La voz de alarma del señor Administrador será trascrita el lunes próximo al señor Ministro de Obras Públicas para ver si es posible que se procure la ejecución de las obras de reparación de la Aduana, entre otras también el acondicionamiento de servicios sanitarios y proveer de estos servicios a la bodega llamada La Cooperativa, donde trabajan muchos hombres y sus necesidades tienen que hacerlas dentro de la misma bodega.

Por este informe felicitamos al señor Administrador del Ferrocarril y que ojalá no deje de la mano el asunto hasta que se cumpla con las reglas de seguridad e higiene por él solicitadas.

## Será derribado el viejo pochote de Barranca

El enorme y añoso árbol de pochote que se encuentra situado en medio de la carretera en la población de Barranca es motivo de inquietud en el vecindario de aquel lugar por el grave peligro que existe de que en cualquier momento, dada la mala situación en que se encuentra, se derrumbe y ocasiona daños que luego tendríamos que lamentar.

Dada la zozobra, muy justa, de la población, el Agente de Policía de Barranca envió telegrama al señor Gobernador de la Provincia en los siguientes términos: «Existe pánico en el vecindario de Barranca por la mala condición del ár-

bol de pochote. Dígame qué se puede hacer al respecto». Inmediatamente el señor Gobernador envió nota al Departamento de Ingeniería para que se efectuara una inspección y este Departamento al dar su informe confirma el peligro existente por vejez del árbol y considera que una vez que éste se cubra de hojas en la época de lluvias, aumentará aún más el peligro aconsejando convenientemente derribarlo. Ante esa situación existe el señor Gobernador fue autorizado para hacerlo desaparecer y conjurar de esta manera el peligro.

Campo cedido

## DENUNCIA PUBLICA

No quiero sumarme al grupo de los que aceptan una línea de partido consagrando con su silencio el aserreciente de las asambleas de distrito, cantonales y provincial, donde unos cuantos jefes del partido abusan de los que creen en ellos con el fin de esalar puestos en las papeletas para regidores o para diputados.

Es inconcebible que después de una lucha fratricida, donde se regó con sangre la simiente del orden, la libertad y la justicia, se continúen los vicios políticos de ayer y se reve-

len nuevos adalides de campario. Yo me sublevo ante tal atropello y no doblo cerviz alguna ante los prepotentes de ahora, porque si así lo hiciera, traicionaría mis propias convicciones y faltaría a la confianza que siempre me han brindado la mayoría de los puntarenenses.

Todos conocen mi color político, las razones que tengo para pertenecer al pujante partido del señor Figueres son también harto conocidas, es cuestión de ideología. No la ideología basada en el interés

mezquino y personalista, sino en una honrada trayectoria de civismo y fe que me autoriza para pregonar a los cuatro vientos, que en Puntarenas acaban de ser burlados en los concursos democráticos pre-electorales, los conceptos más nobles y más puros de nuestra vida democrática.

Como Secretario del Partido Liberación Nacional debería haber sido tomado en cuenta por los otros miembros que se arrogaron derechos de mando; algo más, a mí me correspondía haber citado a todos los puntarenenses figueristas para que tomaran parte en las asambleas públicas y denominaran en ellas a nuestros futuros candidatos a regidores y a diputados. Pero sin motivo aparente se me hizo a un lado, no querían los nuevos forjadores políticos de ahora correr riesgo alguno. Lo mismo se efectuó con otros compañeros directivos como don Guillermo Lizano, don Emilliano Odio, don Albert Delgado, licenciado don Edmundo Solís, don Manuel Francisco Ortega, don Manuel A. Fonseca etc., y lo peor de todo, no fueron agotados los medios para que la gran masa figuerista hiciera cuerpo presente en las asambleas de distrito. Mucho me extraña la actuación de

Pasa a la pág. 4

## Naufragó el Yankee Clipper

El 4 del presente mes salió de este puerto con destino al puerto de Limón en el Atántico el pesquero Yankee Clipper con tripulación en su mayoría puntarenense. Ya cerca de Limón la embarcación encalló desapareciendo de la superficie del mar y causando la consiguiente angustia entre sus tripulantes que no tuvieron más remedio que lanzarse al agua encomendándose a Dios y a su buena suerte.

Del capitán de Puerto de Limón se recibió el siguiente telegrama que ofrecemos a nuestros lectores para su conocimiento.

Limón 20 mar. 53—7.30 hs.

Capitán Puerto.

Preferencia.

Pesquero Yankee Clipper encallado, tripulación salva. Infórmele para tranquilidad familias tripulantes de esa. Atte. El Capitán Puerto. Sidney Ross C. Mayor de Inf.

## Resultado de la lotería o chances que se jugaron el domingo 19 del corriente

El día domingo 19 de los corrientes se jugaron los chances con el siguiente resultado:

Serie N° 206 N° 78 por valor de cien mil colones, se dice que fue vendido en Filadelfia de Guanacaste; el telegrama no dice dónde fueron vendidos los números premiados.

Serie N° 279 N° 90 con cuarenta mil colones.

Serie N° 143 N° 35 con veintemil colones.

Hecha la anterior nota nos dimos cuenta de que el segundo premio quedó en San Isidro del General, y el tercero en San José.

## Los problemas educacionales en la ciudad de Nicoya

Parece que en forma definitiva se arregló el problema educacional en la ciudad de Nicoya, la profesora señora de Flores, aceptó plaza en Santa Cruz con lo que terminaban prácticamente las dificultades, ya que la primera fórmula de permuta con el director de Santa Cruz, amenazaba con encender otro problema en esa localidad semejante al de Nicoya.

El Ministerio del ramo, que tanto se ha preocupado por resolver de la mejor manera po-

sible estas circunstancias en bien de la juventud estudiosa, tendrá ahora que nombrar un nuevo director en Nicoya, ya que el profesor don Miguel Angel Valverde permanecerá posiblemente en Santa Cruz estando la escuela secundaria de Nicoya acéfala funcionando con un director nombrado interinamente.

Mucho nos alegra que las cosas vayan en vías de arreglo, como ya dejamos dicho por la juventud estudiantil de las pampas ganacastecas.

## Es un hecho la construcción de la Escuela de Golfito

La Municipalidad de Golfito entregó cincuenta mil colones al Ministerio de Obras Públicas, como aporte de la población para que el Gobierno construya la escuela que se hace necesaria en ese puerto.

El dinero será sumado a los recursos de Obras Públicas, y contribución voluntaria de la Compañía Bananera, de ese modo será financiada la obra cuya urgencia es evidente necesitándose por lo demás, un edificio que deberá ser amplio,

y en consecuencia costoso, pues la población escolar en Golfito ha crecido mucho en los últimos años en relación con los progresos de la poderosa Compañía que despliega sus actividades en esos sectores.

EL HERALDO no puede menos que felicitar a la Corporación Municipal de aquella región de nuestra provincia por su actividad tan laudable en provecho de los vecinos de su propia jurisdicción.

# EL HERALDO

Fundado por Don Francisco Luis Enríquez

Director: EDUARDO ANGULO O.

Año XXXIV

—:

Puntarenas, Martes 21 de Abril de 1953.

—:

Núm. 3443

## Será construido un muelle en Paquera

El miércoles de la semana pasada hizo acto de presencia en la sesión municipal, una comisión de vecinos de la población de Paquera portando una solicitud escrita en que piden la construcción de un muelle que es de gran necesidad para facilitar la salida de productos, que ahora tiene tanta molestia debido a las demoras de las lanchas cuando las mareas son pequeñas por no contar con un canal suficientemente profundo en el embarcadero y de acuerdo al calado de las embar-

caciones. En el mismo pliego solicitan se les haga el trabajo del cuadrante de la población, que aumenta considerablemente, y que se considera de indispensable necesidad para su ornato.

La Municipalidad accedió a los deseos del pueblo de Paquera considerando la petición como muy justa y esa misma noche acordó autorizar al señor ejecutivo Municipal para que arregle el viaje del señor Ingeniero a ese lugar y efectúe un

estudio de los trabajos que haya que efectuar y al mismo tiempo calcule el valor, tanto del muelle como del cuadrante para proceder a su construcción a la mayor brevedad.

NI DUDARLO! En el

REGIS

los platos son deliciosos!

Anexo al «H. tel de Verano»

# LACSA

(Afilada a la  
Panamerican Airways)

Usando Aviones "DC-3" de lujo, únicos en el país con asientos individuales y ajustables  
**DE NUEVO OFRECE:** **SERVICIO DIARIO, excepto Domingos, entre Puntarenas, San José y Guanacaste.**  
Puntarenense: Vuele por LACSA - Para más informes, Agencia LACSA - Tel. 20

## Managua, capital de Nicaragua

(Concluye)

Managua goza de espléndidos amaneceres llenos de poesía. Las garzas y los pichos vuelan en bandadas que nublan el sol y descansan agrupadas en aguas mansas y poco profundas y vistas desde largo parecen islotes. El picho es del tamaño de una perdiz y aún muy parecidas en el color Nicaragua es conocida universalmente con el nombre de tierra de los lagos, y dicho sea de paso bien puesto el sobre nombre, pues son muchos los pequeños lagos formados en los cráteres de los apagados volcanes. Managua tiene cosas interesantes como son las huellas que se encontraron en los terrenos de Acahualínea, huellas de pies humanos en terrenos de aluvión, que hoy es una masa dura de consistencia petrea. El grupo cuyas huellas hoy están al descubierto y protegidas bajo techo por orden y mantenimiento del gobierno son como de 8 o 10 personas, entre ellos de 3 o 4 niños. Otra cosa que llama la atención al observador: recién pasadas las personas se ve, se atravesó un venado, por las huellas que dejó a su paso, están encima de las que dejaron las personas. Se supone que el volcán Tiseapa había hecho erupción, de este volcán no queda más, que la laguna detrás de la Casa Presidencial, de estilo barroco y montada desde la ci-

ma dominando la ciudad. Las huellas de Acahualínea, a mi entender son un tesoro, lástima que hayan destruido parte de esa meseta. Los nicaragüenses no le hemos dado mayor divulgación, porque estamos acostumbrados a ver a cada paso cómo la naturaleza ha sido tan pródiga dotándola de muchísimas cosas que en otra parte servirían para explotarse, pues vendrían gentes a contemplar, lo que es una verdadera y única maravilla en su género. Esas huellas que de sus pies dejó en los alrededores de Managua, aunque hay muy pocos testimonios de la antigüedad del hombre, sobre el globo terráqueo, muy bien podrían ser esas mismas. Managua cuenta con magníficos hoteles y sus habitantes como los de todo Nicaragua son hospitalarios. Uno de los hombres de mejor corazón que ha recorrido el Continente Americano, el barón Alejandro Ferrero de Humboldt, lo dijo y escribió muchas veces: «Las colonias españolas, son la tierra de la hospitalidad». Si Humboldt se hubiera detenido en Nicaragua, hubiera podido apreciar que Nicaragua no era una excepción en el caso y doblemente hubiera afirmado sus acertos, pues de viejo es sabido, que en toda casa nicaragüense, se da cariñosa y gratuita posada al caminante, tanto nacional como extranjero. En fin, parodiando a Ru-

bén, el lomenso, diremos:  
«Nicaragua está hecha de vigor y de gloria  
Nicaragua está hecha para la libertad.»

Joaquín Sansón Balladares  
Cónsul de Nicaragua,

Puntarenas Costa Rica, Abril de 1953

## Hospital SAN RAFAEL AVISO

Para asuntos relacionados con el Hospital San Rafael de esta ciudad, el Sr. Director atenderá al público en la propia Dirección todos los días,

DE LAS 8 A LAS 9 hs. Y DE LAS 13 A LAS 14 hs  
Excepto DOMINGOS Y SABADOS POR LA TARDE  
JUNTA DE PROTECCION SOCIAL

Acabamos de recibir ciento veintisiete (127) cartones conteniendo:

Frutas en Lata  
Salsa de Tomate  
Y  
Petit Pois

**TODO "LIBBY"**

A LOS MEJORES PRECIOS

Almacén **Consuelo de Salazar Ltda.**

A SUS ORDENES

## UNA GANGA

Se vende una máquina de escribir en perfecto buen estado, Carro de 12 pulgadas, marca "Remington".

Para pormenores e informes, en las oficinas de "EL HERALDO".

Puntarenas, Abril de 1953.

### Defunciones ocurridas en el Hospital San Rafael de esta ciudad durante el mes de marzo próximo pasado

Ricardo Humberto Madrigal Camacho, 5 meses de edad vecino del Cocal de Puntarenas, falleció el día 1° de marzo. Hijo de Ricardo Madrigal Ramos y Carmen Camacho Fernández.

—Rubén Barrantes Fuentes, vecino de Puntarenas, llegó muerto al hospital el día 2 de marzo, falleció a consecuencia de herida con arma de fuego. No hubo quien informara sobre los demás datos.

—Luis Alberto Vargas Sánchez, de 18 meses de edad, vecino de Puntarenas, falleció el día 2 de marzo. Hijo de Orlando Vargas, Sáenz y Virgita Sánchez López.

—Innominada Chaves Santamaría, nació muerta en la Maternidad el 2 de marzo. Hija de Carlos Manuel Chaves e Isabel Santamaría Villegas.

—Juan Guillermo Mora

Cortés, de 8 meses de edad, vecino de Lepanto de Puntarenas, falleció el día 3 de marzo. Hijo de Isalás Mora y Lydia Cortés Mora.

—Melvin Alberto Salazar, de 4 meses de edad, vecino de Puntarenas, falleció el día 4 de marzo. Hijo de Gonzalo Salazar Alpízar y Miriam Mata Córdoba.

—José Vargas Jara, de 77 años de edad, vecino de Puntarenas, falleció el día 6 de marzo. Hijo de Diego Vargas y Liboria Jara.

—Santiago Segura Soto, de 35 años de edad, vecino de Montezuma, ingresó muerto a consecuencia de un accidente de aviación. Hijo de José Segura Guevara y de Guadalupe Soto Pastor, ingresó a la Morgue a las 10 horas y 25 minutos.

Pasa a la pág. 3

**TOME  
SELECTA**

La Mejor Cerveza Nacional

Distribuidores exclusivos,  
La gencia **TRAUBE**  
en Puntarenas.

**ALMACEN FERNANDEZ AGUILAR Ltda.**

en Puntarenas, frente al Banco Nacional

Ofrece a los más bajos precios de Plaza:

Hierro y Aluminio para techos  
Cartón para cielos y tabiques  
Azulejos 11 x 11 en todo color  
Inodoros y Lavatorios en diferentes  
colores

Cemento italiano "Diamante"  
Cañamo planchado en rollos y ovillos  
Clavos en todo tamaño

y además la insuperable

**MANTECA IDEAL**

**Managua, capital de...**

Viene de la pág 2

—Gerardo Alvarado Carmona, de 18 meses de edad, nativo en Puntarenas, falleció el día 6 de marzo.

—Rafael Carvajal Bogarín, 33 años de edad, vecino de Esparta, falleció el día 6 de marzo. Hijo de Juvenal Carvajal Zúñiga y Leonor Bogarín Portuquez.

—Sotero Sánchez Bermúdez, de 70 años de edad, vecino de Manzanillo de Abangarez, falleció el día 7 de marzo. Hijo de José María Sánchez y Antonia Sánchez Bermúdez.

—Inominada Mora Bermúdez, nació muerta en la Maternidad el día 9 de marzo. Hija legítima de Noé Mora Cambrero y Anita Bermúdez, vecina de Paquera.

—Juan Núñez Calderón, de 52 años de edad, vecino de Puntarenas falleció el 9 de marzo. Hijo de Salvador Núñez y Elena Calderón.

(Continuará)

NO VACILE! En el  
**REGIS**  
las cervezas son más frías  
VISITENOS

Anuncie en El Herald

**Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya**

**ITINERARIO**

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de Abril 1953

BALLENA y BOLSON con escala en HUMO			JICARAL Y COROZAL		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Ballena	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Corozal
	Horas	Horas		Horas	Horas
Sábado	4 9	18	Sábado	4 1	6
Lunes	6 23	8 del 7	Martes	7 3	8
Viernes	10 3	12	Jueves	9 6	11
Lunes	13 18	3 del 14	Sábado	11 8	13
Jueves	15 21	6 del 17	Lunes	13 22	3 del 14
Lunes	20 24	9 del 21	Sábado	15 24	5 del 16
Viernes	24 5	12	Miércoles	18 2	7
Lunes	27 18	3 del 28	Martes	21 4	9
			Jueves	23 7	11
			Sábado	25 8	13
			Lunes	27 22	3 del 28
			Miércoles	29 23	4 del 30

  

PUERTO THIEL			PUERTO JESUS		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Thiel	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Je.
	Horas	Horas		Horas	Horas
Sábado	4 1	6	Viernes	3 24	6 del 4
Lunes	6 3	8	Sábado	4 24	7 del 5
Miércoles	8 5	10	Domingo	5 24	7 del 6
Jueves	9 6	11	Lunes	6 13	20
Viernes	10 20	1 del 11	Martes	7 14	21
Domingo	12 21	2 del 13	Miércoles	8 15	22
Martes	14 23	4 del 15	Jueves	9 17	24
Miércoles	15 24	5 del 16	Viernes	10 18	1 del 21
Sábado	18 2	7	Sábado	11 19	2 del 22
Lunes	20 3	8	Domingo	12 19	3 del 23
Miércoles	22 5	10	Lunes	13 20	3 del 24
Jueves	23 6	11	Martes	14 21	4 del 25
Viernes	24 20	1 del 25	Miércoles	15 22	5 del 26
Domingo	26 21	2 del 27	Jueves	16 23	6 del 27
Martes	28 22	3 del 29	Viernes	17 23	7 del 28
Miércoles	29 23	4 del 30	Sábado	18 24	7 del 29
			Lunes	20 1	7 del 29
			Lunes	20 13	8
			Martes	21 14	20
			Miércoles	22 16	21
			Jueves	23 17	23
			Viernes	24 18	23
			Sábado	25 19	24 del 25
			Domingo	26 19	2 del 26
			Lunes	27 20	2 del 27
			Martes	28 20	3 del 28
			Miércoles	29 21	4 del 30

  

BEBEDERO		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Bebedero
	Horas	Horas
Miércoles	8 1	10
Martes	14 19	4 del 15
Miércoles	22 1	10
Martes	28 18	3 del 29

**A PUERTO CORTES**  
Todos los Lunes y Jueves a las 15 horas  
**PASAJEROS Y CARGA**  
Salidas de Puerto Cortés al día siguiente en marea oportuna.

**A PUERTO QUEPO:**  
Todos los Lunes y Jueves, a las 15 horas.  
**PASAJEROS SOLAMENTE**

**AVISO**

**LA EMPRESA DE TRANSPORTES MARITIMOS DEL GOLF DE NICOYA**

**"E D E T E"**

Inauguró Servicio Regular de Lanchas a Quepos y Puerto Cortés todos los Lunes y Jueves Recibimos pasajeros para ambos puertos y carga general solamente para Puerto Cortés Para más informes dirijase a la Oficina de Administración en esta ciudad.

TELEFONO Número 16 — APARTADO 59

LA ADMINISTRACION

**Cocinas Eléctricas "INCA"**

La acreditada Fábrica de COCINAS INCA, ha designado en Puntarenas a Don Francisco Luis Enríquez, como su Representante Exclusivo.

Con é puede usted obtener su COCINA, única que se fabrica con MATERIAL INOXIDABLE, propio para el Puerto.

20 años de Experiencia, son la Mejor Garantía.

El señor Enríquez, le dará gustoso los informes que usted necesite. Precios y Condiciones.

**Víctor Julio Arias.**  
Propietario.

San José, Mayo de 1950.

**SU MAQUINA DE COSER**

**P F A F F**

en cómodos abonos mensuales puede comprarla en su Agencia en

Puntarenas frente al Correo  
**Rafael Armando Rodríguez**

AROS — AGUJAS — PIEZAS

y toda clase de repuestos a precios de la capital

**Junta de Protección Social de Puntarenas**

**AVISO**

Los enfermos que necesiten ser internados en el Hospital San Rafael, deberán presentar en la oficina de admisión la orden correspondiente, expedida por su médico.

Los casos de obstetricia en pensionados deberán tener su médico.

Los servicios prestados al público por el Médico Residente, son gratuitos.

El Médico Residente no puede hacerse cargo de enfermos en pensionados.

Cualquier queja deberá ser presentada por escrito al señor Director del Hospital.

**ALFONSO OREAMUNO FLORES.**  
Presidente.

## Dos distritos que son una promesa para la provincia de Puntarenas y para el país: Lepanto y Paquera

Por J. J. Ch.

Abril 18 de 1953.

Es casi un hecho que a la hora de practicarse el sonado PLEBISCITO que va a decidir si esos dos prósperos distritos siguen perteneciendo y dependiendo de Puntarenas, los sesenta y más caseríos de aquella región, tan ligados vitalmente al puerto, en su gran mayoría, casi unánimemente, votarán por la MADRE ADOPTIVA.

Esto es justo y es práctico. En mis largos viajes por aquellos lugares, no he visto todavía un liberiano o un cruceño y muy pocos nicoyanos. Los que se hacen llamar actualmente nicoyanos, llegaron

a radicar allí hace más de treinta años, o son nativos. A Guanacaste casi nadie lo conoce en Lepanto y Paquera. Por otra parte, Guanacaste nada ha hecho nunca por el progreso de esos pueblos. Su adelanto nunca les interesó, eran montañas.

Ahora todo cambió en aquellas regiones, desapareció la montaña, la civilización y el progreso las han hecho grandes, son capaces de llevar vida propia, de vivir por sí mismas, hasta de dar a sus vecinas; ENTONCES el Guanacaste se acuerda que una vez, allá en tiempos de la colonia, le pertenecieron. ¿Y quién desprecia una teta tan jugosa, una ubre tan rotunda? Pero ya es muy tarde. Los que habitan esas tierras son poco amigos y conocedores de la geografía aunque sí saben de memoria la Historia Patria, la historia de su propia vida: «En cierta oca-

sión Guanacaste las abandonó porque no podía cuidarlas, por que no podía sostenerlas, porque no le servían, porque no le interesaban.» Era más el costo sostenerlas. Un mal negocio, entonces. Ahora, es preciso recurrir a los códigos, hojear la Geografía y recurrir a la Historia y al patriotismo o localismo guanacastecos, al sentimentalismo, para defender una paternidad perdida.

¿Qué se proponen los guanacastecos con sus empeños? La prosperidad material y cultural de Lepanto y Paquera ¿atrae? La gran población de estos distritos les sirve como agua para su molino? Ante ello, los distritos citados responden con un «...Pues no...» «...Pues no...» Estos distritos, tarde o temprano, serán definitivamente de la Provincia de Puntarenas, CANTONES de Puntarenas.

En cierta ocasión se dijo que Puntarenas nada ganaba que pertenecieran o no a la Provincia. Pues sí gana y ganan los distritos. El puerto es una promesa para Costa Rica y esos distritos son una promesa para Puntarenas y para el país. Es to nadie lo discute. Lo que cumple en estos momentos a Puntarenas es ayudar a esos distritos, en la medida de sus fuerzas, para el logro de sus grandes aspiraciones. Allí hay mucho que arar, todavía.

NO LO PIENSE! En el  
**REGIS**  
los camarones son  
más frescos y sabrosos

# Gambrinus

## LA MEJOR CERVEZA

### Librería Central

Frente al Parque Victoria Puntarenas  
Costa Rica

Compre sus artículos escolares  
A LOS MAS BAJOS PRECIOS

Frente al Banco Nacional  
de esta ciudad

## Se alquila local DE COMERCIO

Informes en

**LIBRERIA CENTRAL**

## Manténgase informado leyendo EL HERALDO

## La TIENDA Y ZAPATERIA

DE  
**JOSE CON**

Situada en el mismo local que antes ocupó La Bola de Ora, ofrece al público porteoño en general, un completo surtido de zapatos y telas de todas clases y estilos, así como también géneros y otros objetos y artículos chicos.

PASE A VISITARNOS

Puntarenas, Costa Rica.

### Faltan luces en varias calles del Barrio del Carmen

Desde hace algún tiempo hay muchas calles a oscuras en el Barrio del Carmen, de lo cual ya dimos cuenta en ediciones anteriores para que se repongan por quien corresponde. Mucho nos hemos ocupado de los progresos del Barrio del Carmen, pero es bueno también que se tenga un poco de cuidado con los servicios urbanos como es de tanta necesidad el alumbrado de las calles así como sus aceras.

En un mes se aprende  
a leer con ¡Upa!

### OFICINA Y 2 APARTAMENTOS

Se alquilan 2 apartamentos y una Oficina, acabados de construir. Esquina Nor Oeste Parque Victoria Propiedades Macaya: Oficina, 2 salones 5 x 5 y 5 x 4 metros. 2 apartamentos con 2 dormitorios. 2 servicios: Baño, Lavatorio y W. C. Hall-Comedor, Cocina, Cuarto sirviente, Lavadero y Tendedero ropa. El apartamento en el piso alto tiene bombas para levantar el agua a los tanques — Por contrato no menor de un año.

Para informes: «Ferretería Macaya», en San José, y el Sr. Dn Belarmino Casal, Empresa de Transportes Marítimos en Puntarenas

## Fallecimiento del maestro Lisandro Selva en Rivas de Nicaragua

Según telegrama recibido de la ciudad de Rivas de la república de Nicaragua, se comunicó el fallecimiento del maestro don Lisandro Selva, quien por muchos años desempeñó la dirección de la Banda de aquella ciudad, y en su recuerdo el Parque de aquel lugar lleva su nombre. Su fallecimiento ocurrió a las dos horas del día 16 de los corrientes, después de haberse agotado todos los recursos de la ciencia y los más finos cuidados de la familia doliente confortado con los Santos Sacramentos, se le dio cristiana sepultura en el cementerio de aquella ciudad.

Por otra parte el maestro Selva dejó hondos recuerdos en esta ciudad donde vivió con su familia, tanto él como sus hijos fueron empleados especiales de la Banda donde dejó algunas composiciones suyas.

Paz a sus restos y nuestro sentido pésame a sus hijos Plutarco y señora, Teotiste Selva de Salazar e hijos, Salomón Selva, señora y familia, Clarisa Selva e hijos y demás familia doliente.

Dice el doctor Rodri que el ambiente y el aso del  
**REGIS**  
es único...

## La Tómbola que se celebró durante los días 18 y 19 de los corrientes en el Barrio del Carmen a beneficio de la Ermita de la Virgen de Montserrat

De acuerdo con la invitación que anticipadamente se había hecho para que el público colaborara por el buen éxito de la fiesta, lo que creemos que se ha conseguido porque notamos e gran movimiento de las camionetas y peatones durante la noche del sábado y todo el domingo.

Tanto Fray Casiano como

la Junta del Hogar estaban sumamente contentos por la atención que les prestó el público tanto del mismo barrio, como del centro y Cocal.

E FILATE DE MIÑON del  
**REGIS**  
es riquísimo Convénzase!

## Denuncia pública

Viene de la página 1

esos compañeros que laboran do al compás de las sombras y sin importarles un bledo la amistad personal, la reputación de no partido y la trayectoria cívica de toda una causa hayan actuado conforme a sus apetitos personales.

Los artífices de esta nueva confabulación es; eraban que el silencio reinara sobre estas podredumbres de partido, pero no contaron con que una Revolución como la de 1948 fuera estímulo suficiente para romper bozales y clamar por lo nftido, lo blanco y lo puro. Siento la felicidad que me depara una conciencia tranquila aunque esta claridad me provoque malquerencias o pierda el favor de los grandes. El pueblo comprenderá y con eso basta!

Hoy como ayer se repiten los atropellos a la vida ciudadana, es el inicio de una burla cívica, es el cachetazo sangriento para aquellos que queremos luz, paz y trabajo. Los hechos cometidos no constituyen el robo ni el asesinato, pero sí la afrenta hacia la libre escogencia de nuestros futuros representantes populares. Al

### ENFERMO

Nos ha preocupado sobremanera la noticia de que el estimable doctor don Octavio Williams, a causa de su enfermedad se encuentra postrado desde hace días, motivo por el cual su casa ha sido muy visitada por todas las clases sociales.

Sentimos mucho el estado de gravedad del doctor don Octavio Williams y hacemos votos por su restablecimiento.

gunos de los escogidos son eminentemente populares y no ne esitan de triquiñuelas politiqueras para ver sus nombres en las papeletas electorales pero estos son la punta de la trasa de la cual están los ambiciosos y los futuros reyes de la comarca; pobres de los pueblos que como Puntarenas tienen que soportar la maldición los Montescos y Capuletos, o llevar sobre sus espaldas la pesada joroba de un Cuasimodo, o las plumas de un Atahualpa.

Bochorno me ha causado que los delegados designados en la asamblea provincial, fruto de los andares en una candidatura previamente elegida, van a la asamblea nacional dentro de pocos días con los nombres ya en cartita y con el visto bueno de los altos jefes del partido. No se midieron los alcances de una Puntarenas mal representada sino la voracidad muy personal de unos cuantos individuos.

Talvez el tiempo no ha sido suficiente para percibir una respuesta de don José Figueres sobre tan penosos asuntos, cuando en forma privada, le comuniqué mi opinión sobre las asambleas efectuadas. Ojalá que la seriedad y justicia del superior, sean suficientes para evitar más desaguisados.

Raúl H Canessa Murillo.

Puntarenas, 21 de abril de 1953.

Ordene sus platos al

**REGIS**

TELEFONO 163

nuestro servicio a domicilio es rápido!

Anuncie en EL HERALDO